LIGUETTE AU COLLEGE MAURICE FOMBEURE

Bonjour mes chers lecteurs, tout d'abord, commençons par vous raconter comment cet incroyable collège a été construit...

...Tout commença lors d'une nuit d'été, en rentrant chez lui un vieux et riche sorcier avait perdu tout espoir en la magie à cause de la mort d'un de ses proches qu'il avait éperdument tenté de sauver en vain avec des potions magiques. Étant perdu dans ses pensées, il commença à traverser la route lorsque tout à coup il s'arrêta quand il vit un sorcier sur son balai qui jouait avec sa magie. Quand il le vit, il repensa à son vieil ami. Soudain, une voiture arriva et le heurta. Le sorcier vit la scène et se précipita sur l'homme riche et lui jeta un sort de guérison. L'homme très reconnaissant se leva , demanda le prénom de l'homme qui l'avait sauvé et lui dit alors : « que puis-je faire pour vous remercier ? »

Le jeune sorcier lui répondit :

- « Promettez-moi de créer un collège pour les sorciers !
- -Je vous le promets », dit alors le vieil homme.

Et comme attendu il tint parole et décida de créer un collège au nom de son sauveur : Maurice Fombeure.

Bon maintenant que nous vous avons raconté comment cet incroyable collège a été créé, nous allons à présent vous raconter l'incroyable histoire de Liguette dans ce magnifique collège.

Cette fille nommée Liguette rêvait d'être une sorcière. Un jour, lorsqu'elle lisait son livre préféré sur la sorcellerie qu'elle avait trouvée dans la chambre de sa mère décédée il y a plus d'un an, elle vit par la fenêtre de sa chambre une silhouette sur une sorte de balai. Elle décida de la suivre et, quelques minutes plus tard, la silhouette s'arrêta et entra dans une sorte de vortex. Après quelques instants de réflexion, elle y entra et vit un magnifique château et plein de sorcières, certaines sur leurs balais, d'autres regroupées autour de ces sorcières. Elles avaient l'air de faire une cérémonie d'inauguration. Elle décida de se faufiler dans la foule et écouta les sorcières qui étaient sur leurs balais qui dirent alors : « Mesdemoiselles et messieurs, notre collège de sorcellerie tant

attendu a enfin ouvert ses portes, ceux et celles qui souhaitent devenir de grandes sorciers et sorcières pourront alors remplir le formulaire d'inscription situé à l'accueil avant qu'il n'y ait plus de places. »

Une foule de personnes se précipita vers les inscriptions, Liguette couru s'inscrire en se faufilant à travers le monde. Une fois les inscriptions terminées, une des sorcières dit alors : « Je vais à présent faire l'appel de toutes les sorcières et sorciers qui se sont inscrits. » Quand l'appel fut terminé, une sorcière vint les chercher pour les amener dans leurs appartements. Une fois à leurs appartements, une sorcière donna aux jeunes filles leurs uniformes et leur dit que dans 10 minutes elles devraient se présenter dans le hall d'entrée pour passer un examen de magie. Liguette se dépêcha de mettre son uniforme et couru dans le hall d'entrée, puis, quand toutes les apprenties sorcières furent réunies, elles allèrent dans une forêt magique.

Une fois arrivées, les sorcières se volatilisèrent, les laissant seules au milieu d'une forêt qui leur était inconnue. Liguette et les autres apprenties sorcières décidèrent de s'avancer plus profondément dans cette forêt, mais à leur plus grande surprise, se trouvaient devant elles plusieurs énormes monstres. Elles se mirent à courir et se dispersèrent. Liguette se retrouva seule face à ces monstres, elle décida de prendre la fuite mais trébucha sur un rocher. Alors que les monstres étaient sur le point de la dévorer une étrange lueur apparut entre ses mains.

Liguette va t-elle s'en sortir? Réussira t'elle à développer ses pouvoirs?

Fin du premier épisode.

Inspiré de la série Netflix Sorcières Maladroites